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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CHE FINE HANNO FATTO GLI ALBERI DI VIALE THOVEZ 11?" 
PRESENTATA IN DATA 12 GIUGNO 2017 - PRIMO FIRMATARIO ROSSO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

CONSIDERATO 
 
che in viale Thovez all'altezza del civico 11 era presente un convento delle Suore del Sacro Cuore 
che è stato smantellato anni fa;     
 

CONSIDERATO ANCORA 
 
che abbiamo appreso dagli uffici comunali che nel 2008 è stata approvata dal Consiglio 
Comunale una variante al Piano Regolatore per trasformare tale area in residenziale; 
 

APPRESO 
 
che nel 2010 una relazione dell'agronomo dottor Vietti stabiliva che da un rilievo sulle alberature 
presenti nell'area indicata 53 esemplari potevano essere abbattuti, mentre 126 dovevano essere 
ripiantumati; 
 

VERIFICATO 
 
che risulta invece che l'area sia quasi completamente priva di alberi e che quelli esistenti siano 
stati solamente abbattuti;    
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere se siano stati effettuati controlli nell'area per 
verificare che siano state ripristinate le condizioni concordate e, se così non fosse stato, di 
provvedere al più presto a monitorare la situazione.    
 

F.to Roberto Rosso    


